

INTISARI

Nama : Tri Andini
Program Studi / Fakultas : Psikologi Islam / Psikologi
Judul : **Harga Diri pada Anak Berkebutuhan Khusus yang Tinggal di Panti Asuhan Titipan Ilahi Palembang**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran harga diri pada Anak Berkebutuhan Khusus (ABK) yang tinggal di panti asuhan Titipan Ilahi Palembang dan untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi harga diri tersebut. Penelitian ini menggunakan teori Coopersmith (1967) yang mana memiliki beberapa aspek yang dapat mempengaruhi harga diri pada individu yaitu kekuatan (*power*), keberartian (*significance*), Kebajikan (*virtue*), dan kemampuan (*competence*). Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan desain fenomenologi. Subjek dalam penelitian ini berjumlah 2 anak berkebutuhan khusus yang tinggal di panti asuhan. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa subjek menerima kondisi mereka dengan sabar dan ikhlas serta subjek juga tidak merasa minder meskipun kondisi mereka tidak sama seperti anak lainnya. Meskipun dengan kondisi subjek yang tidak normal, tidak menghambat subjek untuk beraktivitas seperti anak normal lainnya dan membuat subjek merasa tidak berharga. Harga diri juga memiliki beberapa faktor yang dapat mempengaruhi harga diri pada individu khususnya ABK. Salah satunya ialah lingkungan yang berperan membantu ABK dalam pembentukan harga dirinya. Beberapa faktor yang berperan penting dalam harga diri kedua subjek, yakni penerimaan atau penghargaan terhadap diri (*self derogtrion*), kepemimpinan atau popularitas (*leadership/popularity*), keluarga-orang tua (*family-parents*), dan aservitas-kecemasan (*assertiveness-anxiety*). Dari faktor-faktor penunjang ini membantu subjek untuk memiliki harga diri dan tetap menjalani hidupnya seperti orang normal lainnya tanpa merasa bahwa dirinya tidak berguna dan tidak berharga.

Kata Kunci: Harga Diri, Anak Berkebutuhan Khusus